

Kurz notiert

Zwei Tonnen Altkleider

Flossenbürg. (nm) Wohin mit alten Hosen, Jacken, Kleidern, Mäntel oder Schuhen? Die Jusos boten einen Abholservice an. Die Gemeinschaft sammelte quer durch die Grenzgemeinde Altkleider ein. Zwei Tonnen Textilien kamen beim schweißtreibenden Einsatz zusammen. Günther Faltermeier und die Firma Schulte & Schmidt stellten kostenlos Fahrzeuge zur Verfügung. Gut erhaltene Garderobe geht an die BRK-Kleiderkammern in Weiden und Vohenstrauß. Der Rest wandert in den Reißwolf.